

Triebwagen 501 auf grosser Rundfahrt

Der Dampfverein der RhB absolvierte am 26. Juli 2015 mit dem Triebwagen ABe 4/4 501 die Rundfahrt ab Landquart via Filisur-Davos. Dies, nachdem der Triebwagen entgegen ursprünglichen Absichten, in den Genuss eines reduzierten Unterhalts gekommen war. Das Bild zeigt den 76-jährigen in der 45 Promille Rampe unterhalb von Cavadürli, einem Abschnitt, den dieser einst vier Einheiten umfassende Triebwagentyp auch in der Vergangenheit eher selten befahren hat. TK



ABe 4/4 Nr. 501 der RhB unterwegs auf 45 Promille bei Cavadürli.

Foto: Tibert Keller

Rolltests mit der Ge 2/4 205



Am 1. Juli 2015 führte die RhB eine Testfahrt mit der Lok 205 durch, die seit Kurzem wieder auf den Gleisen der RhB steht. Dabei sollten die Erwärmung der Gleitlager sowie die allgemeinen Laufeigenschaften bei Geschwindigkeiten bis 40km/h bestimmt werden. Das Ergebnis der Fahrt von Landquart nach Untervaz und zurück fiel durchaus positiv aus. Die Lager erwärmen sich kaum und auch bei Kurven oder Weichen rollt die Lok erstaunlich gut. Damit wurde sichergestellt, dass die Sponsorenfahrt vom August nach Filisur durchgeführt werden konnte. RK

Rollversuche mit der Ge 2/4 205 im Hinblick auf die Sponsorenfahrt nach Filisur.

Die Ge 2/4 205 am 1. Juli 2015 bei Rollversuchen.



fotos: Riccardo Keller